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要望書について              
 

現状の設備や規則などに対してどう感じているかなど、多くの意見を頂きました。今

年度の要望書は前年度のそれを踏襲している部分が多いため、今回頂いた意見も生かし

て学校側との交渉を行っていこうと思っております。 

 

また、新たに頂いた要望についても意見箱へ

の投書などと同様に検討させていただきます。 

 

現在ではノー自転車ゾーンの扱い方が変わ

り、日中は押して歩くことが可能となり、放課

後は乗車も許可されるようになりました。 

なお、ゾーン内には駐輪場が設置されていな

いため、生協売店や食堂を利用する際には B3

棟や A5 棟などの駐輪場を使用しましょう。 

 

 

 

 

また、要望書の学校への説明会は 3/25 に行いまし

た。 

学校からは後日文書で正式な回答を頂くという形式

になっているので、回答が得られ次第、内容を NASCA

次号以降に掲載することを検討しています。 

  


